

最高裁正反対

美和勇夫

「私は絶対浮気をしていません」ということを法廷で証明する事は（司法所ででも入っていい限り）困難である。（悪魔の証明）

**裁罰決**は難しい。

「判例時報」という法律専門誌に最高裁不受理の専門誌に最高裁不受理の不當性について論文を投稿した。

最高裁は上告を受理すべきだったのに、調査官ろくな調査もせず不受事件にして、一審が認めた保険金一億数千万円ゼロにしてしまったのである。

底にいて  
上ばかり

保険の証明責任主張の上告は取り上げるに値しない」と言った。(おそらくは事件が多すぎるからしいかばんに処理したのであるう)

の自由  
を現す

ある。  
昨年最

「火事は私が保険金目当てに誰かに頼んで放火させたものではありません」ということを焼け出され、た者が証明する事(名高ん)

という事を証明すべきである。(私の主張)

で発生したことを証明できない以上、保険金を支払わなければならない』  
私の事件のわずか半年後にこういう判決を出しましたのです。

事件ではないか」といのが、私の起こした国賠償裁判の骨子である。今回の岐阜地裁判決は「最高裁は事件を総合判断して不受理にした。

「恐れ多くも最高裁  
裁くことはできません  
上がなきつたことをみ  
もが裁くのは無理です  
そういうヒラメ判決  
のである。

(最商報はまだない、私の上告を不受理にするであつた。それでどちらが正しいか判斷不能がままである。)そういう理屈不足がままであるといふことが天下に知れわたるだけでも画鋲の一語は運感である。(6)